

Premier festival de théâtre de rue ce week-end

Par **Séverine HOUDAYER** - 03 juin 2021 à 19:38



Le comité des fêtes de Caderousse, la municipalité et l'association "Divine Quincaillerie" se sont réunis pour organiser le premier festival de théâtre de rue. Avec le soutien de la région Sud, ils proposent cinq spectacles gratuits dans le village. « Caderousse est un village très actif. De larges cours et places offrent de beaux espaces pour organiser des spectacles en extérieur. Il s'agit d'insuffler une nouvelle dynamique sur le territoire », explique Béatrice Réhor. Les spectacles sont accessibles à tous et se dérouleront sur deux jours.

Samedi 5 juin à 18 heures, la Cie Raoul Lambert, proposera un concert de magie mentale au Mur de Gramont.

Dimanche 6 juin, la Cie La Dépliante dévoilera son clown acrobate et électrique à 15 heures, sur la place d'Ancézune. Sur la place de l'église, les Cies Dynamogène à 16 heures, et La Voie Ferrée à 17 heures, proposeront "La Torpedo Swing" et un solo d'échelle acrobatique. Le dernier rendez-vous est fixé au Mur de Gramont, avec la compagnie Zec et son spectacle de cirque "La 8e balle". Tous les détails sont à retrouver sur le site de la mairie de Caderousse, rubrique "Festivités". Les mesures sanitaires actuelles imposent une distanciation et un public assis.

Les zones de spectacles seront délimitées, avec une entrée et une sortie. Les spectateurs sont invités à se présenter une quinzaine de minutes, avant le début des spectacles, pour être placés.

La présence de l'association "Divine Quincaillerie" sur la commune, a favorisé la création de ce festival. Ses membres ont su partager leur savoir-faire et leurs compétences professionnelles. Photo Le DL /S.H.

Première édition réussie du festival de théâtre de rue

Par **Séverine HOUDAYER** - 08 juin 2021 à 20:15



Le village a attiré de nombreux visiteurs pendant la première édition du festival de théâtre de rue, ce week-end. Le comité des fêtes et la Cie "Divine Quincaillerie" avaient organisé cinq spectacles, sur trois lieux différents.

Au mur de Gramont, buvette et petite restauration étaient proposés aux visiteurs. De grandes tables étaient placées à l'ombre des platanes. Le public était filtré pour respecter les règles sanitaires. Romain Espinosa, adjoint aux festivités, a déclaré : « Il s'agissait d'organiser les déplacements des spectateurs sans se croiser et de respecter des distances entre les chaises que nous avons installées. Le public a joué le jeu et tout s'est très bien déroulé ». C'était une première à Caderousse et une seconde édition est prévue l'an prochain.

Christelle, venue de Carpentras, est agréablement surprise. « Les propositions des compagnies sont très différentes et je suis étonnée de la qualité. C'était sympathique d'être dehors et de trouver de la culture dans ces jolis endroits. Les artistes qui n'avaient pas joué depuis longtemps et nous, d'être autorisés à sortir. »

À la fin du dernier spectacle, le public a aidé à ranger les chaises

Adultes et enfants ont profité de la programmation : concert de magie mentale, clown acrobate, musique mécanique, solo d'échelle acrobatique et cirque. Près de 700 spectateurs sont venus ces deux jours.

Émilie, mère de deux enfants est venue avec ses parents. « J'avais tellement envie de culture depuis des mois. Mais je ne voulais pas me retrouver en ville dans une foule. J'ai encore peur du virus. Caderousse c'était donc la bonne idée.

À la fin du dernier spectacle, le public a aidé à ranger les chaises. « Nous sommes tellement heureux d'avoir vu tout cela gratuitement, que c'est la moindre des choses de donner quelques minutes pour aider au rangement. » Une buvette ambulante en triporteur se déplaçait place de l'église et place d'Ancézune. Tous les spectacles de cette première édition étaient gratuits, offerts par la Ville, avec le soutien de la Région Sud. La direction artistique et la programmation étaient réalisées par La Cie "Divine Quincaillerie", qui réside sur place.

La Provence

Lundi 14 juin 2021

Un premier festival de théâtre de rue. C'est avec émotion que le maire, Christophe Reynier-Duval, a inauguré samedi 5 juin le premier festival de théâtre de rue de Caderousse. « J'ai l'impression de retrouver la vie et j'ai la pression de vous voir aussi nombreux. C'est compliqué d'organiser un tel évènement en période normale mais encore plus en période Covid. La commune se réveille. Je souhaite que la culture continue à rayonner ». Il a vivement remercié les organisateurs, son équipe et le public venu nombreux.

Le protocole sanitaire strict n'a pas empêché les 200 personnes présentes d'apprécier le « concert de magie mentale » de la Compagnie Raoul Lambert.

Dimanche, cinq autres spectacles gratuits étaient proposés au public avec les compagnies « La Dépliante » (clown acrobate et électrique), « Dynamogène » (musique mécanique – boniment technique et théâtral), La voie ferrée » (solo d'échelle acrobatique) et Zec (cirque).



Photo F.G.



VIDÉO - 700 spectateurs pour la première édition du festival de théâtre de rue de Caderousse

Dimanche 6 juin 2021 à 21:11

Par [Elsa Vande-Wiele](#), [France Bleu Vaucluse](#)

Il était très attendu par les artistes et les habitants, le tout premier festival de théâtre de rue de Caderousse a eu lieu ce week-end. L'événement a rassemblé environ 700 personnes dans le village vaclusien.



Cinq spectacles gratuits étaient au programme du premier festival de théâtre de rue de Caderousse. © Radio France - Elsa Vande Wiele

À l'ombre du platane de la place d'Ancezune, les 200 chaises sont prises. Comme les autres artistes présents, Pierre de la compagnie nîmoise Dynamogène a un peu le trac. Il n'avait pas joué depuis huit mois. *"Là, tant qu'on n'a pas commencé, je n'y crois toujours pas, je me dis que le préfet va finir débarquer, plaisante-t-il. Plus sérieusement, je suis heureux."* Lui va présenter "La Torpedo swing", [l'un des cinq spectacles gratuits](#) organisés ces samedi 5 et dimanche 6 juin dans le cadre du **festival de théâtre de rue de Caderousse**. Une première dans le village vaclusien.

Sur place, des troupes locales, mais aussi d'Italie et d'Argentine. Tous impatients de pouvoir présenter leur spectacle et ravis de le faire dans un village comme Caderousse. *"C'est très important pour nous d'amener la culture partout, dans des endroits où ce n'est pas forcément évident"*, sourit Nicolo.

À Caderousse, on aimerait que ce festival revienne tous les ans, en témoigne Thierry Hett de la compagnie Divine Quincaillerie. Si **la mairie est en charge de l'organisation**, c'est lui qui a élaboré le programme. *"C'est une offre culturelle un peu nouvelle sur le territoire qui est très accessible et qui permet maintenant qu'on en a enfin la possibilité, de proposer des événements festifs."*

Séverine, vit à Caderousse depuis 5 ans. Cette habitante est sous le charme. *"Avoir la culture qui arrive dans nos villages, c'est top, on peut amener les enfants, on peut amener les*

anciens, c'est pas toute une organisation quand c'est chez nous." Un succès pour cette première édition, la manifestation a réuni près de **700 spectateurs**.

700 spectateurs pour la 1e édition du festival de théâtre de rue de Caderousse
[#Vauclusepic.twitter.com/NfOI0Nc04t](https://twitter.com/NfOI0Nc04t)— Elsa Vande Wiele (@ElsaVandeWiele) June 6, 2021



Pierre de la compagnie nîmoise Dynamogène n'avait pas joué depuis huit mois. © Radio France - Elsa Vande Wiele



Très attendu par les artistes et les habitants : le tout premier festival de théâtre de rue de Caderousse a eu lieu ces samedi 5 et dimanche 6 juin. © Radio France - Elsa Vande Wiele



Une partie des spectacles du festival de rue de Caderousse a eu lieu place de l'Eglise. © Radio France - Elsa Vande Wiele